

Coupe d'Europe des Clubs Champions de Cross Country le 6 février en Italie à San Vittore Olona.



Deux ustiennes, Constance DEVILLERS et Caroline CORDIER étaient sélectionnées dans l'équipe du LMA, celle-ci terminant à la 8ème place. Voici les commentaires de leur entraîneur, Patrice DESRUMAUX: " Le niveau de cette coupe d'Europe est de loin supérieur au Championnat d'Europe de Cross Country , tant la densité d'athlètes de haut niveau est présente dans ces équipes. L'adversité et la chaleur ont fait de cette course un rude combat que notre équipe a mené très honorablement"

Constance termine 41ème et Caroline 66ème.

□

□

□

□ □ [les photos](#)

□

Championnats du Nord minimes à Liévin le 23 janvier.

21 minimes ustiens ont participé aux Championnats du Nord en salle ce 23 janvier; de bons résultats à la clé, ce qui laisse envisager une saison satisfaisante. 3 podiums et 13 records personnels battus à la grande satisfaction des entraîneurs. Citons la 2ème marche du podium pour Margot HELSENS au 50 m en 7"20 et également pour Amaury LAMIAUX au 3000m marche en 16'07"96. Citons aussi la 3ème place de Yasmine TAOUFIQ au 1000m en 3'23"09.

□

Une palette de compétitions en salle pour des qualifications aux Championnats de France.

Les règles changent en 2011. Plus de minimas mais un contrôle continu puisqu'il faut intégrer les 16 ou 12 meilleures performances au bilan national arrêté au 14 février.

A ce jour, sont susceptibles d'être qualifiés:

Sylvia KORZENIOWSKA au 3000m marche en 12'51"65 réalisés au meeting d'Aubière.

Carima LOUAMI : 60m en 7"49 réalisés au meeting de Bordeaux / 200m en 24"55 le 22 janvier à Liévin.

Floria GUEI au 400m en 54"22 au meeting d'Eaubonne.

David VERBRUGGHE au 800m en 1'51"05 à Liévin.

Mathias CIANCI à la hauteur avec 2m12 au meeting de Mondeville le 5 février.

□

Meeting Régional des lanceurs longs à Tourcoing le 6 février.

C'était la première compétition organisée par l'UST sur la nouvelle piste du stade. Au rendez vous, une petite cinquantaine de lanceurs ont apprécié les nouvelles installations mises à leur disposition.

Pas de point de repère pour nos trois lanceurs de marteau qui changeaient de catégorie au 1er janvier. Notre cadet, Mathieu WAROUX réalise 53m85, le junior Pierre INGELAERE lance à 50m29 et l'espoir Farid DEBAB à 56m60. Remarquons également l'excellente

performance de Sébastien GILLIERS (Cadet) avec 49m92 au javelot.

□

□

□